УТВЕРЖДЕН
Советом директоров ОАО "Дмитровский м/к"
Протокол 08/09 от 12 февраля  2010 г.  
Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Дмитровский мясокомбинат"
Код эмитента: 05119-А
за IV квартал 2009 г.
Место нахождения эмитента: Московская область, г. Дмитров, ул. Космонавтов, 55
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 12.02.2010 г.	
____________ К.Н. Кульбаба
подпись	
Главный бухгалтер
Дата: 12.02.2010 г.	
____________  К.Н. Кульбаба
подпись	

Контактное лицо: Переверзева Наталья Александровна, Заместитель руководителя юридического отдела
Телефон: (495) 500 01 51
Факс: (495) 500 01 64
Адрес электронной почты:
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.v-dymov.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1.  Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2.  Сведения о банковских счетах эмитента
1.3.  Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4.  Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.5.  Сведения о консультантах эмитента
1.6.  Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1.  Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2.  Рыночная капитализация эмитента
2.3.  Обязательства эмитента
2.3.1.  Кредиторская задолженность
2.3.2.  Кредитная история эмитента
2.3.3.  Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4.  Прочие обязательства эмитента
2.4.  Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5.  Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1.  История создания и развитие эмитента
3.1.1.  Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2.  Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3.  Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4.  Контактная информация
3.1.5.  Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6.  Филиалы и представительства эмитента
3.2.  Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1.  Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.2.  Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3.  Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4.  Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5.  Сведения о наличии у эмитента лицензий
3.2.6.  Совместная деятельность эмитента
3.2.7.  Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами
3.2.7.1.  Для акционерных инвестиционных фондов
3.2.7.2.  Для страховых организаций
3.2.7.3.  Для кредитных организаций
3.2.7.4.  Для ипотечных агентов
3.2.8.  Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
3.2.9.  Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
3.3.  Планы будущей деятельности эмитента
3.4.  Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5.  Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6.  Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1.  Основные средства
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.  Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1.  Прибыль и убытки
4.1.2.  Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
4.2.  Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3.  Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1.  Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.2.  Финансовые вложения эмитента
4.3.3.  Нематериальные активы эмитента
4.4.  Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5.  Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1.  Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2.  Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1.  Состав совета директоров эмитента
5.2.2.  Информация об единоличном исполнительном органе эмитента
Сведения об управляющем, которому переданы полномочия единоличного исполнительного органа эмитента
5.2.3.  Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3.  Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4.  Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5.  Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6.  Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7.  Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8.  Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1.  Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество участников эмитента на дату окончания отчетного квартала
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала
Общее количество номинальных держателей акций эмитента
6.2.  Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3.  Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4.  Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5.  Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6.  Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7.  Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1.  Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2.  Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3.  Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
7.4.  Сведения об учетной политике эмитента
7.5.  Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6.  Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7.  Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1.  Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1.  Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2.  Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3.  Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
8.1.4.  Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.5.  Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.6.  Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.7.  Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2.  Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3.  Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1.  Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
8.3.2.  Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
8.3.3.  Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
8.4.  Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5.  Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.5.1.  Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.6.  Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7.  Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8.  Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9.  Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10.  Иные сведения

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета:
Эмиссия ценных бумаг.
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров эмитента

ФИО	Год рождения	
Сошников Алексей Владимирович (председатель)	1971	
Дымов Вадим Георгиевич	1971	
Дуда Егор Анатольевич	1978	
Кульбаба Кирилл Николаевич	1971	
Грубер Георг	1964	
Шелкопляс Елена Алексеевна	1971	
Козлов Дмитрий Александрович	1977	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Кульбаба Кирилл Николаевич	1971	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество), Дмитровское ОСБ № 2561
Сокращенное фирменное наименование: Сбербанк России ОАО г. Москва Дмитровское ОСБ № 2561
Место нахождения: 141800 Московская область, г. Дмитров, ул. Семенюка д. 5
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702810940080102182
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Социальный коммерческий банк Приморья "Примсоцбанк"
Сокращенное фирменное наименование: ФСКБ Приморья "Примсоцбанк"
Место нахождения: 121351 г.Москва ул. Ярцевская  д.11 корп. 1
ИНН: 2539013067
БИК: 044579803
Номер счета: 40702810400150000074
Корр. счет: 30101810100000000803
Тип счета: расчетный

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "ФинСоюзАудит"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "ФинСоюзАудит"
Место нахождения: 111116, г. Москва, ул. Энергетическая,  дом 6
Телефон: (495)721-25-57
Факс: 721-25-57
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Номер: Е004518
Наименование вида (видов) деятельности: Аудиторская деятельность
Дата выдачи: 27.06.2003
Дата окончания действия: 27.06.2008
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
Сведений нет.
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента
с: 2006
по: 2006

Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Грант Торнтон»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Грант Торнтон"
Место нахождения: 123007, г. Москва, Хорошевское шоссе,  дом 32А
Телефон: (495 )258-99-90
Факс: (495) 580-91- 96
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Номер: Е002758
Наименование вида (видов) деятельности: Аудиторская деятельность
Дата выдачи: 10 декабря 2002 г
Дата окончания действия: 10 декабря 2012 г
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
Сведений нет.
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента
с: 2007
по: 2007

Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Грант Торнтон»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Грант Торнтон"
Место нахождения: 123007, г. Москва, Хорошевское шоссе,  дом 32А
Телефон: (495 )258-99-90
Факс: (495) 580-91- 96
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Номер: Е002758
Наименование вида (видов) деятельности: Аудиторская деятельность
Дата выдачи: 10 декабря 2002 г
Дата окончания действия: 10 декабря 2012 г
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
Сведений нет.
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента
с: 2008
по: 2008

Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  «Росэкспертиза»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Росэкспертиза"
Место нахождения: 107078, г. Москва, ул. Маши Порываевой,  дом 11
Телефон: (495 ) 7213883
Факс: (495)7213894
Адрес электронной почты: msfosecr@rosexpertiza.ru
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Номер: Е000977
Наименование вида (видов) деятельности: Аудиторская деятельность
Дата выдачи: 25 июня  2002 г
Дата окончания действия: 25 июня 2012 г
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
Сведений нет.
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента
с: 2009
по: 2009
1.4. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
Оценщики для:
определения рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
определения рыночной стоимости имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
определения рыночной стоимости основных средств или недвижимого имущества эмитента, в отношении которых эмитентом осуществлялась переоценка стоимости, отраженная в иных разделах ежеквартального отчета;
оказания иных услуг по оценке, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг, информация о которых указывается в ежеквартальном отчете,
а также в отношении оценщика эмитента, являющегося акционерным инвестиционным фондом
            не привлекались в связи с неосуществлением эмитентом  ОАО «Дмитровский м/к» вышеуказанных действий.  
Полное наименование: Закрытое акционерное общество «Независимая Консалтинговая группа «2К Аудит – Деловые консультации» 
Сокращенное наименование: ЗАО «Независимая Консалтинговая группа «2К Аудит – Деловые консультации»
Место нахождения: 127055, г. Москва, ул. Бутырский вал, д. 68/70 стр. 2
Телефон: (495 ) 777-08-94, 777-08-95, 721-14-57
Факс: (495 ) 777-08-94, 777-08-95, 721-14-57
Адрес электронной почты: не имеет
Данные о лицензии на осуществление оценочной деятельности:
Данный вид деятельности не лицензируется
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты эмитентом не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 2.1 "Показатели финансово-экономической деятельности эмитента", не указывается.
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Эмитент не является участником рынка ценных бумаг. В связи с этим рыночная капитализация не рассчитывается.
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 2.3.1 "Кредиторская задолженность", не указывается.
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга	Валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
2003 год			RUR			
Долгосрочный заем	ООО "Спецэргоконтракт"	48 839 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Долгосрочный заем	ООО "Протеин Продукт"	26 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредит	Банк "Возрождение"	20 000 000	RUR	2004 г.	Обязательство исполнено	
2004 год			RUR		Обязательство исполнено	
Долгосрочный заем	ООО "Спецэргоконтракт"	48 839 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Долгосрочный заем	ООО "Протеин Продукт"	26 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредит	Банк "Возрождение"	30 000 000	RUR	2005 г.	Обязательство исполнено	
2005 год			RUR		Обязательство исполнено	
Долгосрочный заем	ООО "Спецэргоконтракт"	48 839 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Долгосрочный заем	ООО "Протеин Продукт"	26 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредит	Банк "Возрождение"	8 500 000	RUR	2006 г.	Обязательство исполнено	
2006 год			RUR			
Кредит	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	20 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредит	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	35 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредит	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	20 000 000	RUR	2007 г.	Обязательство исполнено	
2007 год			RUR		Обязательство исполнено	
Кредитный договор № 17 от 29.12.2006 г.	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	45 000 000	RUR	28 декабря 2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредитный договор № 16 от 25.12.2006 г.	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	20 000 000	RUR	25 декабря 2007 г.	Обязательство исполнено	
Кредитный договор № 18 от 13.04.2007 г.	Банк "Возрождение" (ОАО) г. Москва	45 000 000	RUR	11 апреля 2008 г.	Обязательство исполнено	
Договор об открытии кредитной линии с лимитом выдачи № 85 от 21 декабря 2007 г.	ФСКБ Приморья "Примсоцбанк"	130 000 000
	RUR	апрель 2008 г. - 18 декабря 2009 г.	Обязательство исполнено	
Договор займа № 1 от 24.12.2007 г.	ООО "Дымовское колбасное производство"	34 000 000

	RUR	2 года и 2 месяца	Просроченной задолженности нет	
Договор займа № 2 от 16.01.2008 г.
	ООО «Дымовское колбасное производство»	30 000 000	RUR	31 мая 2008 г.	Обязательство исполнено	

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Информация об общей сумме обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения и общей сумме обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства, за 5 последних завершенных финансовых лет и по состоянию на дату окончания IV квартала 2009 года:

	2008 г.	I кв. 2009 г.	2 кв. 2009 г.	3 кв. 2009 г.	4 кв. 2009 г.	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения, тыс. руб.	98 158, 32
	98 158, 32
	
98 158,32
	
98 158,32	
98 158,32	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения за третьих лиц, в том числе в форме залога или поручительства, тыс. руб.	нет
	нет

нет	

нет

нет	

Информация о каждом из обязательств эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющем не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего предоставлению обеспечения: 
ОАО «Дмитровский м/к» имеет следующие обязательства  из обеспечения, предоставленного за период с 01 января 2009 года до 31 декабря 2009 года, в том числе в форме залога или поручительства, составляющих не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов Общества  по состоянию на 31 декабря  2009  года. 

Размер обеспеченного обязательства эмитента (ОАО «Дмитровский м/к») – получение кредита по договору № 85 об открытии кредитной линии с лимитом выдачи от 21 декабря 2007 г.: 130 000 000 руб.   
Срок исполнения  кредитного обязательства ОАО «Дмитровский м/к»: не позднее 18 декабря 2009 года.  
Способ обеспечения кредитного обязательства: залог имущества (Договор залога № 85/3 ДЗО от 27 декабря 2007 года, заключенный между ОАО СКБ Приморья «Примсоцбанк» - Залогодержатель и ОАО «Дмитровский м/к» - Залогодатель) 
Предмет залога:  оборудование 
Стоимость залога: 43 213 255 руб.
Срок, на который предоставлено обеспечение: до исполнения ОАО «Дмитровский м/к» обязательств по  договору № 85 об открытии кредитной линии с лимитом выдачи от 21 декабря 2007 г., т.е. по 18 декабря 2009 г.
Способ обеспечения кредитного обязательства: залог движимого имущества (Договор залога № 85/5 ДЗМ от 18 января 2008 года, заключенный между ОАО СКБ Приморья «Примсоцбанк» - Залогодержатель и ОАО «Дмитровский м/к» - Залогодатель) 
Предмет залога:  транспортные средства  
Стоимость залога: 6 065 720 руб.
Срок, на который предоставлено обеспечение: до исполнения ОАО «Дмитровский м/к» обязательств по  договору № 85 об открытии кредитной линии с лимитом выдачи от 21 декабря 2007 г., т.е. по 18 декабря 2009 г.
Риск неисполнения или ненадлежащего неисполнения обеспеченных обязательств эмитента отсутствует.  
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств нет.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмиссия ценных бумаг не проводилась.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
2.5.1. Отраслевые риски

Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам. Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли (на внутреннем и внешнем рынках), а также предполагаемые действия эмитента в этом случае:
В настоящее время существует стабильный рост арендной  платы при сдаче в аренду своего имущества, в т.ч. недвижимого имущества.. 
 На текущий момент Эмитент не прогнозирует ухудшения ситуации в данном виде деятельности: сдача собственного имущества в аренду.  В случае ухудшения ситуации Эмитент намеривается снижать издержки и предпринять другие меры для того, что бы вовремя обслуживать свои обязательства по ценным бумагам.
Эмитент не осуществляет и не планирует осуществлять свою деятельность на внешнем рынке.

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности (на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам:
Негативное влияние на изменение цен на услуги, используемые эмитентом,  учитывается в арендной плате путем ее повышения. Кроме того,  эмитентом приобретаются услуги, относящиеся к обслуживанию недвижимого имущества, цены на которые резко не увеличиваются.  
Эмитент предполагает, что цены на приобретаемые услуги  будут расти умеренными  и прогнозируемыми темпами.  У Эмитента налажены партнерские отношения с поставщиками услуг  для поддержания стабильности предоставления услуг и материалов  и уровня цен. Таким образом, Эмитент снижает риски изменения цен на приобретаемые услуги и материалы. 
Эмитент не осуществляет и не планирует осуществлять свою деятельность на внешнем рынке.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента (на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам:
 Спрос на услуги Эмитента (сдача в аренду имущества) имеет стабильный рост в течение уже длительного периода времени и нет никаких оснований для его снижения.
Риски, связанные с деятельностью конкурентов, и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам:
В области предоставлении услуг по сдаче в аренду имущества отсутствует жесткая конкуренция. 

2.5.2. Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране (регионе) приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала.
Поскольку Эмитент осуществляют свою основную деятельность в городе Москве и Московской области, основные страновые и региональные риски, влияющие на Эмитента, - это риски, связанные с соответствующими субъектами Российской Федерации.
Правительства Российской Федерации, Московской области  оказывают влияние на деятельность Эмитента посредством принятия законодательных и регулятивных мер, что может в значительной степени повлиять на финансовое положение и результаты деятельности Эмитента.
Основными факторами возникновения политических и экономических рисков являются:
- смена государственного строя;
- смена политического курса;
- изменение экономической политики;
- неустойчивые темпы роста экономики страны. 

Политическую, равно как и экономическую, ситуацию в стране можно оценить как стабильную в среднесрочном периоде.  На протяжении последних лет Правительство России осуществляло реформы, которые привели к стабилизации макроэкономической ситуации и улучшению инвестиционного климата в стране. Регион (Московская область) относится к перспективным. Его развитие дает основания делать положительный прогноз в отношении развития Эмитента. Дальнейшее улучшение экономического состояния региона, безусловно, положительно скажется на деятельности Эмитента 

Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
Большинство из указанных в настоящем разделе рисков экономического, политического и правового характера ввиду глобальности их масштаба находятся вне контроля Эмитента. В случае возникновения существенной нестабильности в России или в отдельно взятом регионе, которая негативно повлияет на деятельность и доходы Эмитента, в целях минимизации каких-либо рисков (политических, экономических, форс-мажорных и иных) Эмитент предполагает принять ряда мер по антикризисному управлению с целью мобилизации бизнеса и максимального снижения возможности оказания негативного воздействия политической и экономической ситуации в стране и регионе на бизнес Эмитента. Отрицательных изменений ситуации в регионе и в России в целом, которые могут негативно повлиять на деятельность и экономическое положение Эмитента, в ближайшее время не прогнозируется. Помимо этого, для предотвращения региональных рисков, в том числе связанными с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения, забастовками, географическими особенностями региона,  Эмитент осуществляет сбыт своей продукции в различных регионах России.

2.5.3. Финансовые риски

Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков:
Негативные изменения денежно-кредитной политики в стране, валютного курса и повышение процентных ставок по привлекаемым Эмитентом средствам, а также значительный рост темпов инфляции могут привести к росту затрат Эмитента и, следовательно, отрицательно сказаться на финансовых результатах деятельности Эмитента. 
Финансовые риски имеют существенное значение для деятельности Эмитента. Основными из них являются:
" инфляционный риск; 
" валютный риск; 
" кредитный риск.

Инфляционный риск: 
Для Эмитента является незначительным, т.к. в настоящий момент инфляционные процессы в России стабилизировались. Эмитент проводит эффективную финансовую политику и не допускает создания каких-либо объемов временно свободных денежных средств. 
Валютные риски:
Изменение курса валют в большой степени не сказывается на изменение цен на предоставляемые Эмитентом услуг  .Эмитент  проводит жесткую политику, направленную на уменьшение затрат.
Кредитный риск:
Данный риск также является незначительным, поскольку Эмитент проводит тщательный анализ:
" платежеспособности своих контрагентов в момент заключения договоров;
" текущей дебиторской задолженности;
" планируемых денежных потоков;
" условий договоров поставок  материалов, а также условий договоров оказываемых услуг;
    "постоянное планомерное  повышение цен на предоставляемые Эмитентом услуг.
Комплекс вышеуказанных мероприятий сводит к минимуму невыполнение взятых на себя обязательств со стороны Эмитента.

2.5.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента (для внутреннего и внешнего рынков), в том числе риски, связанные с:
изменением валютного регулирования, а также правил таможенного контроля и пошлин:
Данный риск не сказывается на деятельности Эмитента;
изменением налогового законодательства:
В российской экономике существует риск изменения налоговых условий, в которых работает Эмитент: налоговое законодательство реформируется, отсутствует достаточная конкретизация, существует коллизионность правовых норм, налоговые органы допускают их неоднозначное толкование, отсутствует единообразная правоприменительная практика, включая арбитражную, и такие моменты могут негативно влиять на деятельность Эмитента. Однако вероятность наступления данных рисков в отношении Эмитента не превышает подобных рисков иных хозяйствующих субъектов в целом по отрасли. Текущие налоговые риски Эмитент рассматривает с позиции минимальности в рамках деятельности добросовестного налогоплательщика;
Для оценки и нейтрализации возможных правовых рисков Эмитент  проводит мониторинг текущих изменений в российском законодательстве, использует процедуры согласования внутри компании. Эмитент придерживается в своей деятельности следованию принятым правовым стандартам, обычаям делового оборота и соблюдению норм действующего налогового, гражданского и иных отраслей действующего законодательства РФ.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с деятельностью Эмитента, расцениваются как незначительные. В настоящее время эмитент не участвует в судебных спорах, связанных со значительными рисками для его деятельности;
отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Эмитент не имеет лицензий на право пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы);
возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
Риск возможной ответственности по долгам третьих лиц Эмитент расценивает как незначительный;
возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента:
Риск потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) Эмитента, Эмитент расценивает как минимальный.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Дмитровский мясокомбинат"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Дмитровский м/к"
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа "Дмитровский мясокомбинат"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "Дмитровский м/к"
Дата введения наименования: 28.12.1992
Основание введения наименования:
Приватизация государственного предприятия Дмитровский мясоперерабатывающий завод.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Дмитровский мясокомбинат"
Сокращенное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Дмитровский мясокомбинат"
Дата введения наименования: 24.09.1998
Основание введения наименования:
Федеральный закон "Об акционерных обществах" от 26 декабря 1995 г.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные свидетельства о государственной регистрации юридического лица
Номер государственной регистрации: 927
Дата государственной регистрации: 28.12.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация Дмитровского района Московской области
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1025001097912
Дата регистрации: 17.09.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС России по г. Дмитрову Московской области
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Акционерное общество "Дмитровский мясокомбинат" создано 28.12.1992 г. путем преобразования государственного предприятия "Дмитровский мясокомбинат" и является его правопреемником. Создано на неопределенный срок.
     Целью деятельности Общества является извлечение прибыли. Основными видами деятельности Общества являются:
- закупка и переработка сельскохозяйственной продукции;
- выработка и реализация мясопродуктов;
- осуществление торговой деятельности;
- строительно-монтажные работы;
- осуществление внешнеэкономической деятельности.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: Московская область, г. Дмитров, ул. Космонавтов, 55
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа: 141806, Московская область, г. Дмитров, ул. Космонавтов, д. 55
Телефон: (495)993-97-40
Факс: (495)993-97-40
Адрес электронной почты:
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.v-dymov.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5007007188
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Коды ОКВЭД	
 70.2	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

Информация, содержащаяся в настоящем пункте, в ежеквартальном отчете за четвертый квартал не указывается,

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал указанная информация не раскрывается.
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки сбыта – Московская область

Потребители, на оборот с которыми приходится более 10 % общей выручки от предоставлении услуг  за  третий  квартал 2009  года :
- ООО «Дымовское колбасное производство» - 92  %

Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт услуг  эмитента, отсутствуют. 
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Наименование органа, выдавшего лицензию: Управление ветеринарии Министерства сельского хозяйства и продовольствия Московской области 09/137-ВЛДД Лабораторно-диагностическая ветеринарная деятельность.
Номер: 09/137-ВЛДД
Наименование вида (видов) деятельности: Лабораторно-диагностическая ветеринарная деятельность.
Дата выдачи: 17.03.2004
Дата окончания действия: 23.03.2009

Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральное агентство по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству
Номер: ГС-1-50-02-27-0-5007007188-030144-2
Наименование вида (видов) деятельности: Строительство зданий и сооружений I и II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом.
Дата выдачи: 06.06.2006
Дата окончания действия: 06.06.2011
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Совместная деятельность эмитента с другими организациями не ведется.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами
3.2.7.1. Для акционерных инвестиционных фондов
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом
3.2.7.2. Для страховых организаций
Эмитент не является страховой организацией
3.2.7.3. Для кредитных организаций
Эмитент не является кредитной организацией
3.2.7.4. Для ипотечных агентов
Эмитент не является ипотечным агентом
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Добыча полезных ископаемых не является основной деятельностью эмитента
3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Предоставление услуг связи не является основной деятельностью эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
В дальнейшем планируется осуществление вида деятельности: аренда собственного имущества.  
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Российская ассоциация переработчиков мяса "Мясопромпрогресс", член ассоциации.
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация не раскрывается

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.1.1 "Результаты финансово-экономической деятельности эмитента", не указывается.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.1.2 "Результаты финансово-экономической деятельности эмитента", не указывается.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте  4.2 "Ликвидность эмитента" не указывается.

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.3.1 "Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента" не указывается.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.3.2 "Финансовые вложения эмитента" не указывается.
4.3.3. Нематериальные активы эмитента

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал информация, содержащаяся в пункте 4.3.3 "Нематериальные активы эмитента", не указывается.
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Расходов в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований не производилось.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
1998 и 1999 годы стали этапом дальнейшего углубления кризиса в области производства и переработки мяса в стране. Наиболее характерные показатели итогов этих лет: 
     - деградация сырьевой базы отечественной мясной индустрии страны;
     - дальнейшее падение объемов производства мяса и мясопродуктов;
     - сокращение предложений мяса для реализации из большинства субъектов РФ;
     - снижение эффективности производства и переработки мяса;
     - падение платежеспособного спроса населения на мясо и мясопродукты;
     - неустойчивость внутренних цен на мясо.
     Вместе с тем ряд предприятий мясной индустрии РФ стал успешно менять стратегию своего развития, формировать конкурентоспособную  структуру производства, использовать опыт лучших западных предприятий, устанавливать с ними взаимовыгодное сотрудничество, создавать свою сбытовую сеть.
        Наиболее важные элементы успеха:

     - интеграция основных звеньев мясной индустрии в рамках единых комплексных предприятий, в том числе:
1) создание контактной системы взаимоотношений между основными звеньями мясной индустрии, т.е. производителями мяса, перерабатывающими предприятиями, сбытовыми и другими организациями;
2) объединение капиталов, усилий юридических и физических лиц, работающих в разных сферах АПК;
3) формирование единых комбинатов, в которых представлены все звенья технологического цикла от производства сырья и его переработки до реализации конечной продукции потребителю;
4) учреждение комплексов под эгидой отдельных фирм-интеграторов, обеспечивающих стабильные деловые отношения между всеми учреждениями комплекса за счет каких-либо особых своих преимуществ (финансовых, технологических, сбытовых и т.п.).

- техническое переоснащение предприятий на базе использования передовых технологий ведущих западных фирм;

     - более обстоятельное изучение рынка сбыта и совершенствование ассортимента выпускаемой продукции;

     - борьба за качество выпускаемых изделий и приспособление их к требованиям потребителей.

За период с 1998 по 2001 годы деятельность эмитента характеризуется спадом производства и получением убытков от результатов деятельности. 2002 год является периодом перелома негативной тенденции в связи со сменой собственников предприятия. Он  характеризуется  ростом  объемов  производства,  улучшением  качества    продукции, увеличением ассортимента выпускаемой продукции, расширением рынка сбыта, значительным техническим переоснащением и реконструкцией предприятия.
С  2008 года основной деятельностью Эмитента является аренда собственного имущества. Данный рынок по предоставлению услуг аренды отличается стабильным ростом цен на недвижимость за последние годы. Отсутствуют какие-либо факторы по снижению цен на недвижимость. 
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности. Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий: 
Основной положительный фактор, влияющий на деятельность Эмитента - рост благосостояния населения.
Основными отраслевыми факторами, способными повлиять на результаты деятельности Эмитента, являются:
" увеличение стоимости услуг на предоставление в аренду имущества;

Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий: 
Дальнейшее увеличение арендной платы, постоянное подержание надлежащего состояния имущества, сдаваемого в аренду. 

Способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента:
долгосрочные партнерские отношения с поставщиками  вспомогательных материалов и услуг, связанные с эксплуатацией имущества; Сбалансированная финансовая  политика.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов):
Постепенное замедление роста цен на услуги, предоставляемые Эмитентом в области предоставления имущества в аренду.  Вероятность данного события оценивается как низкая.  

4.5.2. Конкуренты эмитента
В основном виде деятельности (сдача в аренду собственного имущества) отсутствуют
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

     15.2.  К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы, которые не могут быть переданы на решение Совету директоров или Генеральному директору Общества;

     15.2.1. внесение изменений или дополнений в настоящий Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции, принимаемое не менее чем тремя четвертями 
голосов, участвующих в собрании;

     15.2.2. реорганизация Общества, принимаемое не менее чем тремя четвертями 
голосов, участвующих в собрании;

     15.2.3. ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного  и окончательного ликвидационных балансов, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.4. избрание членов Совета директоров, принимаемое посредством процедуры кумулятивного голосования;

     15.2.5. досрочное прекращение полномочий членов Совета директоров, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.6. определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций Общества и прав, предоставляемых этими акциями, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.7. увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной    стоимости  акций, принимаемое   простым  большинством голосов,
участвующих в собрании;

     15.2.8. увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по открытой подписке в случае, если количество дополнительно размещаемых акций составляет более 25 процентов, ранее размещенных Обществом обыкновенных акций,  принимаемое  не  менее  чем тремя
четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.9.  увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по закрытой подписке, принимаемое не менее чем тремя 
четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.10. уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем погашения приобретенных Обществом акций, не реализованных в течение года с момента их приобретения, путем погашения выкупленных Обществом акций, а также путем погашения акций, право собственности, на которые перешло к Обществу в связи с их неоплатой, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;
     15.2.11. уменьшение уставного капитала Общества путем приобретения 

Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.12. избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение   их   полномочий,   принимаемое   простым   большинством    голосов,
участвующих в собрании;

     15.2.13. утверждение аудитора Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

          15.2.14. утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности Общества, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков)   Общества,   а   также   распределение   прибыли,   в том числе выплата  
(объявление) дивидендов. и убытков Общества по результатам финансового года, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.15. определение порядка ведения Общего собрания акционеров Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

      15.2.16. дробление и консолидация акций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.17. принятие решения об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных ст. 30 настоящего  Устава;

     15.2.18. принятие решения об одобрении крупных сделок, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных п. 29.3, 29.4 настоящего Устава;

     15.2.19. приобретение Обществом размещенных акций в целях их погашения, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     15.2.20. принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.21.  утверждение  внутренних  документов,  регулирующих деятельность органов Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

      15.2.22. размещение Обществом облигаций, конвертируемых в акции и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, если указанные облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) размещаются посредством закрытой подписки или   посредством    открытой   подписки,   когда   при    открытой    подписке 
конвертируемые облигации (иные эмиссионные бумаги) могут быть конвертированы   в   обыкновенные   акции   Общества,   составляющие   более  25 
процентов ранее размещенных обыкновенных акций. Решение принимается не менее чем тремя четвертями голосов акционеров, участвующих в собрании;

     15.2.23. принятие решения о возмещении за счет Общества расходов на подготовку и проведение внеочередного Общего собрания акционеров Общества в случае, когда в нарушение требований действующего законодательства РФ Советом директоров не принято решение о созыве внеочередного собрании и
данное собрание созвано иными лицами. Решение принимается простым большинством голосов, участвующих в собрании;

      15.2.24. освобождение лица, которое самостоятельно или совместно со своими аффилированными лицами приобрело 30 и более процентов размещенных обыкновенных акций Общества, об обязанности приобретения акций у иных акционеров    Общества,    принимаемое   большинством    голосов владельцев   голосующих  акций, принимающих участие в собрании акционеров,    за исключением голосов по акциям, принадлежащих указанному лицу и его аффилированным лицам;

     15.2.25. выплата членам Совета директоров Общества вознаграждения и (или) компенсация членам Совета директоров расходов, связанных с выполнением ими функций членов Совета директоров Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.26. выплата членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждения и (или) компенсация членам Ревизионной комиссии расходов, связанных с исполнением ими своих обязанностей, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     15.2.27. решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и не отнесенных настоящим Уставом к компетенции Совета директоров Общества.

         15.3. Общее собрание акционеров вправе принимать решения по вопросам, предусмотренным п.п. 15.2.2, 15.2.7, 15.2.8, 15.2.9, 15.2.16, 15.2.17, 15.2.18, 15.2.19, 15.2.20, 15.2.21 настоящего Устава исключительно по предложению Совета директоров. При этом лица, имеющие в соответствии с действующим законодательством РФ полномочия вносить предложения в повестку дня годового или внеочередного Общего собрания акционеров, не вправе требовать от Совета директоров внесения в повестку дня собрания перечисленных вопросов.

     15.4. Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, которые не отнесены к его компетенции настоящим Уставом и Федеральным законом "Об акционерных обществах".

     15.5. Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
     
     Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

     20.1. В компетенцию Совета директоров Общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных настоящим Уставом к компетенции Общего собрания акционеров.
     К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:

     2.1.1. определение приоритетных направлений деятельности Общества;

     20.1.2. созыв годового и внеочередного собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 8 статьи 55 Федерального закона "Об акционерных обществах;

     20.1.3. утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;

     20.1.4. определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие    в
Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона "Об акционерных обществах" и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;

       20.1.5. увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций за счет имущества Общества в пределах количества объявленных акций, определенных настоящим Уставом;

     20.1.6. увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций по открытой подписке в пределах количества объявленных акций , если количество дополнительно размещаемых акций составляет 25 и менее процентов, ранее размещенных Обществом обыкновенных акций;

     20.1.7. размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случае, когда по условиям размещения данных облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг они не являются конвертируемыми в акции Общества;

     20.1.8. размещение Обществом облигаций, конвертируемых в акции и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, если указанные облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) размещаются посредством открытой подписки  и    при   этом   конвертируемые  облигации  (иные  эмиссионные  ценные 
бумаги) могут быть конвертированы в обыкновенные акции Общества, составляющие 25 и менее процентов ранее размещенных обыкновенных акций;

     20.1.9. определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах":

     20.1.10. рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций, и определение размера оплаты услуг аудитора;

     20.1.11. рекомендации по размеру дивиденда по акциям, форме и порядку его выплаты;

    20.1.12. использование резервного фонда и иных фондов Общества;

    20.1.13.  утверждение   внутренних   документов  Общества,   за   исключением
внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;

     20.1.14. одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных настоящим Уставом;

       20.1.15. одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и 
настоящим Уставом;

     20.1.16. утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжения договора с ним;

     20.1.17. избрание (переизбрание) Председателя Совета директоров Общества;

     20.1.18. приобретение Обществом размещенных акций в целях их реализации в течение года с момента приобретения акций;

     20.1.19. образование единоличного исполнительного органа (Генерального директора) Общества, а также досрочное прекращение его полномочий;

     20.1.20. иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах" и настоящим Уставом.

     20.2. Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, не могут быть переданы на решение коллегиальному или единоличному исполнительному органу Общества.

     0.3. Вопросы, предусмотренные п. 20.1.5, п. 20.1.6, п. 20.1.14, принимаются единогласно всеми членами Совета директоров Общества за исключением голосов выбывших директоров Общества.

     20.4. Избрание (переизбрание) Председателя Совета директоров Общества осуществляется большинством голосов от общего числа членов Совета директоров Общества за исключением голосов выбывших директоров Общества.

     20.5. Иные, помимо перечисленных в п.п. 20.3, 20.4 настоящего Устава, вопросы, отнесенные    к   компетенции   Совета   директоров   Федеральным   законом  "Об 
акционерных обществах" и настоящим Уставом, принимаются большинством голосов членов Совета директоров Общества, принимающих участие в заседании.

     Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

     22.1. Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется генеральным директором.

      22.2. К компетенции Генерального директора Общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров и Совета директоров.

     22.3. Генеральный директор организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.

     22.4. Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы. совершает сделки от имени Общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества.

     22.5. Генеральный директор Общества является членом Совета директоров и назначается Советом директоров Общества простым большинством голосов сроком на 3 года.

     Совет директоров Общества вправе в любое время досрочно прекратить полномочия Генерального директора Общества.

     22.6. Права и обязанности, размер оплаты услуг Генерального директора:

определяется договором (контрактом), заключаемым им с Обществом.
Договор от имени Общества подписывается Председателем Совета директоров. 

     22.7. Генеральный директор принимает решения по вопросам, не отнесенным настоящим Уставом к компетенции Общего собрания акционеров, Совета директоров.

     22.8. На отношения между Обществом и Генеральным директором действия законодательства РФ о труде распространяется в части, не противоречащей положениям Федерального закона "Об акционерных обществах".

       22.9. Совмещение лицом, осуществляющим функции единоличного исполнительного органа Общества - Генеральным директором, должностей в органах управления других организаций допускается только с согласия Совета директоров.

     Кодекс корпоративного поведения отсутствует.

     В Устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента, за последний отчетный период изменения не вносились. Тексты Устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность эмитента, на страницах в сети Интернет не размещались.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров эмитента
ФИО: Сошников Алексей Владимирович
(председатель)
Год рождения: 1971

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2002	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Начальник отдела маркетинга и рекламы	
2004	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Дымов Вадим Георгиевич
Год рождения: 1971

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2002	2003	ООО "Компания Ратибор"	Ведущий юрисконсульт	
2003	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант Администрации	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Дуда Егор Анатольевич
Год рождения: 1978

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2003	2003	ООО "Дымовское колбасное производство"	Бренд-менеджер	
2003	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант по вопросам маркетинга	
2004	2005	ООО "Алекс Крафт"	Генеральный директор	
2005	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант по вопросам маркетинга Администрации	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кульбаба Кирилл Николаевич
Год рождения: 1971

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2001	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Генеральный директор	
2004	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант Администрации	
2004	2006	ООО "Фирма "СИРОККО"	Генеральный директор	
2006	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант по коммерческим вопросам Администрации	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Грубер Георг
Год рождения: 1964

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2004	2006	ООО "Дымовское колбасное производство"	Главный технолог технологического отдела	
2006	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Главный технолог Администрации	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Шелкопляс Елена Алексеевна
Год рождения: 1971

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2001	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Главный бухгалтер	
2004	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Руководитель Финансово-экономического департамента	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Козлов Дмитрий Александрович
Год рождения: 1977

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2002	2005	ООО "Дымовское колбасное производство"	Начальник производственного цеха	
2005	2006	ООО "Дымовское колбасное производство"	Руководитель производственного департамента	
2006	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Исполнительный директор Администрации (совместительство)	
август 2007 г.	настоящее время	ОАО "Дмитровский м/к"	Генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

Дополнительный сведений нет
5.2.2. Информация об единоличном исполнительном органе эмитента
ФИО: Кульбаба Кирилл Николаевич
Год рождения: 1971

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
2001	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Генеральный директор	
2004	2004	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант Администрации	
2004	2006	ООО "Фирма "СИРОККО"	Генеральный директор	
2006	настоящее время	ООО "Дымовское колбасное производство"	Консультант по коммерческим вопросам Администрации	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Совет директоров эмитента:
Вознаграждения, в т.ч. заработная плата, не выплачиваются.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией.

     К компетенции ревизионной комиссии общества относится:

     Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества по итогам его деятельности за год.

     Проверка финансово-хозяйственной деятельности Общества по собственной инициативе, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10 процентами голосующих акций Общества.

     Проверка достоверности данных, содержащихся а годовом отчете Общества общему собранию акционеров, бухгалтерском балансе, счете прибылей и убытков.

     Проверка законности заключаемых Обществом договоров, совершаемых сделок, торговых, расчетных и других операций.

     Проверка соблюдения в финансово-хозяйственной и производственной деятельности установленных нормативов, правил, смет, ГОСТов, ТУ и пр.

     Принятие решения по вопросам включения в Реестр акционеров Общества, в случаях, предусмотренных законодательством РФ.

     Анализ финансового положения Общества, его платежеспособность, ликвидность активов, соотношения собственных и заемных средств.

Проверка своевременности и правильности:

- платежей поставщикам продукции и услуг;

- платежей в бюджет;

- начислений и выплат дивидендов.

     Контроль за соблюдением Обществом и органами его управления законодательных актов и инструкций, решений общего собрания акционеров.

     Проверка правомочности принятых Советом директоров и Генеральным директором решений, из соответствия Уставу общества и решения собрания акционеров.

     Рассмотрение жалоб акционеров на действия органов управления и должностных лиц Общества и принятие по ним соответствующих решений.

     Служба внутреннего аудита отсутствует.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
ФИО: Афанасьева Людмила Геннадьена
Год рождения: 1973

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
03.06.2003	По н/время	ООО «Дымовское колбасное производство»	Заместитель  главного бухгалтера, Главный бухгалтер, зам. руководителя департамента  по инвестиционно –кредитной и налоговой политике	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Булыга Александр Евгеньевич 
Год рождения: 1970

Образование: среднее-профессиональное

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
18.11.2001	27.02.2004	ООО «Фирма СИРОККО»	экспедитор	
01.03.2004	По  н/время	ООО «Дымовское колбасное производство»	Экспедитор,  специалист	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Стафеева Светлана Владимировна
Год рождения: 1975

Образование: высшее

Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству
Дата начала	Дата окончания	Наименование организации	Должность	
01.01.2002	По  н/время	ООО «Дымовское колбасное производство»	Бухгалтер, руководитель отдела 	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Вознаграждения, в т.ч. заработная плата   не выплачиваются.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Информация, содержащаяся в настоящем пункте, в ежеквартальном отчете за четвертый квартал не указывается

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Такие соглашения и обязательства отсутствуют.
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество участников эмитента на дату окончания отчетного квартала: 816
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 816
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 1
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Дымовское колбасное производство".
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Дымовское колбасное производство".
Место нахождения: г. Москва, ул. Крылатская, дом 37
ИНН: 7731178578
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 98.7013
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 98.7013
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
Указанных лиц нет

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Указанной доли нет
Указанной доли нет
Указанной доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений нет.
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, или за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 21.03.2003
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Гастроном-МА"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Гастроном-МА"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 19.94
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.94

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 21.03.2003
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Лианозовский колбасный завод"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ЛКЗ"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 39.88
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 39.88

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 21.03.2003
Список акционеров (участников)
ФИО: Адамян Григорий Карленович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 19.94
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.94

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 21.03.2003
Список акционеров (участников)
ФИО: Степанов Виталий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 19.94
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.94

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 19.03.2004
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Лианозовский колбасный завод"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ЛКЗ"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 99.7
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 99.7

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 18.04.2005
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Лианозовский колбасный завод"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ЛКЗ"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 99.7
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 99.7

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 31.05.2006
Список акционеров (участников)
ФИО: Адамян Григорий Карленович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 19.94
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.94

ФИО: Мамиконян Мушег Лорисович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 22.527
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 22.527

ФИО: Рогов Иосиф Александрович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

ФИО: Степанов Виталий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 42.467
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 42.467

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 19.04.2007
Список акционеров (участников)
ФИО: Адамян Григорий Карленович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 19.94
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 19.94

ФИО: Мамиконян Мушег Лорисович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 22.527
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 22.527

ФИО: Рыжова Елена Иосифовна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

ФИО: Степанов Виталий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 42.467
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 42.467

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 19.06.2007
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: Сбербанк России (ОАО)
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 99.7
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 99.7

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 25.05.2009
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Дымовское колбасное производство"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Дымовское колбасное производство"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 98.7013
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 98.7013
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Указываются сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала. – 4 квартал 2009 г. 

Наименование показателя       	Отчетный период      	
Общее  количество  и  общий  объем  в
денежном    выражении     совершенных
эмитентом за отчетный период  сделок,
в    совершении    которых    имелась
заинтересованность      и     которые
требовали  одобрения   уполномоченным
органом управления эмитента,         
штук/руб.                            	нет
	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые были одобрены общим собранием
участников   (акционеров)   эмитента,
штук/руб.                            	нет 	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые   были    одобрены    советом
директоров  (наблюдательным   советом
эмитента), штук/руб.                 	нет	
Количество   и   объем   в   денежном
выражении  совершенных  эмитентом  за
отчетный период сделок, в  совершении
которых имелась заинтересованность  и
которые требовали  одобрения,  но  не
были одобрены уполномоченным  органом
управления эмитента, штук/руб.       	нет	
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

В ежеквартальном отчете за четвертый квартал указанная информация не раскрывается.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Годовая бухгалтерская отчетность в четвертом квартале  не предоставляется.  

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал

В состав ежеквартального отчета за четвертый квартал квартальная бухгалтерская отчетность эмитента, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации, не включается.

б) Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал (четвертый квартал 2009 года), составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо с Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: такая отчетность не составляется.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
а) Сводная (консолидированная) бухгалтерская отчетность эмитента, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации, за последний завершенный финансовый год: в Ежеквартальном отчете за IV квартал не предоставляется
Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год не составлялась.
Сводная (консолидированная) финансовая отчетность не представляется. Обязанность организации составлять сводную бухгалтерскую отчетность установлена п. 91 Приказа Минфина РФ № 34н «Об утверждении Положении по ведению бухгалтерского учета и отчетности в Российской Федерации» от 29.07.1998 года.
В соответствии с данным приказом, в случае наличия у организации дочерних и зависимых обществ, помимо собственного бухгалтерского отчета составляется также сводная бухгалтерская отчетность, включающая показатели отчетов таких обществ, находящихся на территории Российской Федерации и за ее пределами, в порядке, устанавливаемом Министерством финансов Российской Федерации.
Между тем, порядка установленного Министерством финансов РФ на сегодняшний день, не существует. Единственным документом, который касается составления такой отчетности, является Приказ Минфина № 112 от 30 декабря 1996 г. «О методических рекомендациях по составлению и представлению сводной бухгалтерской отчетности». Между тем этот акт не является нормативным (Минюст РФ отказал ему в регистрации), и, кроме того, этот документ не устанавливает порядок, а лишь определяет общие подходы к составлению сводной отчетности без установления каких-либо жестких правил объединения активов и обязательств связанных предприятий. Каких-либо разъяснений или инструкций по применению данного Приказа не существует.
Все это, по мнению Эмитента, позволяет говорить об отсутствии четко установленного нормативного порядка составления консолидированной отчетности. В свою очередь разрабатывать такой порядок собственными силами не представляется эмитенту  возможным.
б) Сводная (консолидированная) бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год, составленная в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности: в Ежеквартальном отчете за  IV  квартал не предоставляется 

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Сведения об учетной политике эмитента, самостоятельно определенной эмитентом в соответствии с законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете и утвержденная приказом или распоряжением лица, ответственного за организацию и состояние бухгалтерского учета эмитента: В четвертом квартале 2009 года в Учетную  политику для целей бухгалтерского и налогового учета ОАО «Дмитровский м/к»  изменения не вносились. 
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт продукции (товаров, работ, услуг)
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества -  189902739-90  руб.
Начисленная амортизация на 30 декабря  2009 г.  – 38583418-28  руб.

В период с 31 декабря 2008 года по 31 декабря  2009 года изменений в составе недвижимого и иного имущества ОАО «Дмитровский м/к», стоимость которого превышает 5% балансовой стоимости активов Общества, а также иных существенных для Общества изменений в составе имущества не происходило. 

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент в судебных процессах, существенно влияющих на финансово-хозяйственную деятельность в течение трех лет предшествующих дате окончания отчетного квартала,  не участвовал.
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 5 014 980
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 5 014 980
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Сведения об изменение размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, а также в отчетном квартале
Дата изменения размера УК: 18.12.2000
Размер УК до внесения изменений (руб.): 14 980
Размер УК после внесения изменений (руб.): 5 014 980
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: Общее собрание акционеров.
Дата составления протокола собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента: 11.07.2000
Номер протокола: 9

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
За 2003 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались.   
За 2004 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались.   
За 2005 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались.   
За 2006 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались.   
За 2007 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались. 
За 2008 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались
За отчетный (третий)  квартал 2009 г.
Резервные фонды, а также иные фонды эмитентом не формировались.   
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высший орган управления эмитента: Общее собрание акционеров
     Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении Общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества - не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения.

     В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного Общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Общества кумулятивным голосованием, сообщение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 50 дней до даты его проведения.

     Сообщение о проведении Общего собрания акционеров, а также бюллетени для голосования должны быть направлены каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, заказным письмом или вручены каждому из указанных лиц под роспись.

     Лица, которые вправе созывать (требовать проведения)  внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.

     Сообщение о проведении внеочередного собрания акционеров, а также бюллетени для голосования должны быть направлены каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в внеочередном собрании акционеров, заказным письмом или вручены каждому из указанных лиц под роспись.
     В течение 20 дней, а в случае проведения Общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, в течение 30 дней до даты проведения собрания акционеров, лицам, имеющим право на участие в собрании, должна быть предоставлена информация, предусмотренная Федеральным законом "Об акционерных обществах".
     Данная информация должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении по месту расположения единоличного исполнительного органа Общества, предусмотренному Уставом:  141806, Московская обл., г. Дмитров, ул. Космонавтов, 55.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Указанных организаций нет
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Данные о существенных сделках (группах взаимосвязанных сделок), размер обязательств по которым составлял 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период, предшествующий совершению сделки, совершенных эмитентом за 5 последних завершенных финансовых лет, а также за первый квартал текущего финансового года: 
За четвертый квартал 2009 года
Указанные сделки в течение данного периода не совершались

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту указанных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 5 014 980
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 5 000 000
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Регистрационный номер	
30.12.1992	48-1П-374	
18.12.2000	1-01-05119-А	

Указанным выпускам акций обыкновенных именных бездокументарных ОАО «Дмитровский м/к» присвоен государственный регистрационный номер 1-01-05119-А от 16.09.2004 г.
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждый акционер - владелец обыкновенных акций Общества имеет право:
 
     - участвовать в Общем собрании акционеров Общества в порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ;

     -  получать дивиденды в порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ и настоящим Уставом, в случае их объявления Обществом;

     -  получать часть имущества Общества в случае его ликвидации;

     - получать доступ к документам, предусмотренным п. 1 ст. 89 Федерального закона "Об акционерных обществах", за исключением документов бухгалтерского учета и протоколов заседаний коллегиального исполнительного органа Общества;

     - требовать у регистратора Общества подтверждения прав акционера на акции путем выдачи ему выписки из реестра акционеров Общества;

     - получать у регистратора Общества информацию обо всех записях на его лицевом счете, а также иную информацию, предусмотренную правовыми актами РФ, устанавливающими порядок ведения реестра акционеров;

     - отчуждать принадлежащие ему акции без согласия других акционеров и Общества;

     -  в случаях, предусмотренных действующим законодательством РФ, защищать в судебном порядке свои нарушенные гражданские права, в том числе требовать от Общества возмещения убытков;

     - требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих акционеру акций в случаях и в порядке, предусмотренных действующим законодательством РФ;

      - продать акции Обществу, а Общество обязано их приобрести, в случае, если Обществом принято решение о приобретении данных акций;

     - требовать от Общества выписку из списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, содержащую данные об акционере.

     Дивиденды по обыкновенным размещенным акциям Общества могут выплачиваться один раз в год. При этом Общество не гарантирует выплату дивидендов по обыкновенным акциям в случае, если соответствующее решение не будет принято годовым Общим собрание акционеров Общества.

     Дивиденды по обыкновенным акциям выплачиваются Обществом  в срок, устанавливаемый решением Общего собрания акционеров о выплате годовых дивидендов  
по указанным акциям. В случае если годовым Общим собранием акционеров не установлена дата выплаты дивидендов по обыкновенным акциям, дивиденды по указанным акциям должны быть выплачены не позднее 60 дней со дня принятия решения о выплате годовых дивидендов.

     Объявленные Обществом дивиденды могут выплачиваться как деньгами, так и иным имуществом в случае, если Общим собранием акционеров Общества принято решение о выплате дивидендов в не денежной форме.

     Решение Общего собрания акционеров о выплате дивидендов Общества в не денежной форме принимается только на основании предложения Совета директоров Общества, в котором должно быть указано имущество Общества, направляемое на выплату дивидендов.

     Общество не вправе принимать решение (объявлять) о выплате дивидендов в случаях, предусмотренных действующим законодательством РФ.

     Права акционера - владельца обыкновенных акций на участие в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции:

     - внесение изменений или дополнений в настоящий Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании. 

     - реорганизация Общества, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

      - ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного  и окончательного ликвидационных балансов, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     - избрание членов Совета директоров, принимаемое посредством процедуры кумулятивного голосования;

     - досрочное прекращение полномочий членов Совета директоров, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций Общества и прав, предоставляемых этими акциями, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     - увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по открытой подписке в случае, если количество дополнительно размещаемых акций составляет более 25 процентов, ранее размещенных Обществом обыкновенных акций, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     -  увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций по закрытой подписке, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     - уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем погашения приобретенных Обществом акций, не реализованных в течение года с момента их приобретения, путем погашения выкупленных Обществом акций, а также 
путем погашения акций, право собственности, на которые перешло к Обществу в связи с их неоплатой, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - уменьшение уставного капитала Общества путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     - избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - утверждение аудитора Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

      утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности Общества, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков)   Общества,   а   также   распределение   прибыли,   в том числе выплата (объявление) дивидендов. и убытков Общества по результатам финансового года, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - определение порядка ведения Общего собрания акционеров Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - дробление и консолидация акций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - принятие решения об одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных ст. 30 настоящего Устава;

     - принятие решения об одобрении крупных сделок, принимаемое в случаях и в порядке, предусмотренных п. 29.3, 29.4 настоящего Устава;

     - приобретение Обществом размещенных акций в целях их погашения, принимаемое не менее чем тремя четвертями голосов, участвующих в собрании;

     - принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - размещение Обществом облигаций, конвертируемых в акции и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, если указанные облигации (иные эмиссионные ценные бумаги) размещаются посредством закрытой подписки или посредством открытой подписки, когда при открытой подписке конвертируемые облигации (иные эмиссионные бумаги) могут быть конвертированы в обыкновенные акции Общества, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций. Решение принимается не менее чем тремя четвертями голосов акционеров, участвующих в собрании;

     - принятие решения о возмещении за счет Общества расходов на подготовку и проведение внеочередного Общего собрания акционеров Общества в случае, когда в нарушение требований действующего законодательства РФ Советом директоров не принято 
решение о созыве внеочередного собрании и данное собрание созвано иными лицами. Решение принимается простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - освобождение лица, которое самостоятельно или совместно со своими аффилированными лицами приобрело  30  и  более процентов размещенных  обыкновенных 
акций Общества, об обязанности приобретения акций у иных акционеров    Общества,    принимаемое    большинством    голосов     владельцев голосующих акций, принимающих участие в собрании акционеров, за исключением голосов по акциям, принадлежащих указанному лицу и его аффилированным лицам;

     - выплата членам Совета директоров Общества вознаграждения и (или) компенсация членам Совета директоров расходов, связанных с выполнением ими функций членов Совета директоров Общества, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - выплата членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждения и (или) компенсация членам Ревизионной комиссии расходов, связанных с исполнением ими своих обязанностей, принимаемое простым большинством голосов, участвующих в собрании;

     - решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах" и не отнесенных настоящим Уставом к компетенции Совета директоров Общества.

     Права акционера на получение части имущества эмитента в случае его ликвидации: оставшаяся после завершения расчетов с кредиторами имущество ликвидируемого общества распределяется ликвидационной комиссией  между акционерами  - владельцами обыкновенных акций пропорционально количеству принадлежащих им акций этого типа.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Указанных выпусков нет
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением в форме залога, поручительства, банковской гарантии, государственной или муниципальной гарантии, обязательства по которым еще не исполнены
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "М-Реестр"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "М-Реестр"
Место нахождения: Московская область г. Талдом, Юркинское шоссе, дом 2-б
Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10-000-1-00319
Дата выдачи: 18.05.2004
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
В обращении находятся документарные ценные бумаги эмитента с обязательным централизованным хранением:
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Нет.
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Порядок налогообложения доходов эмитента по размещенным ценным бумагам соответствует действующему законодательству.
     В отчетном периоде ценные бумаги эмитентом не размещались.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Дивиденды по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет: не начислялись и не выплачивались.
8.10. Иные сведения
Иных сведений нет.